

Morena protegerá derechos de capitalinos

ARTURO R. PANSZA

El defender y garantizar los derechos de los capitalinos y atender todas sus necesidades, así como respaldar las propuestas de los gobiernos federal y capitalino, serán las prioridades de la fracción parlamentaria de Morena en la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, aseguró la diputada Xóchitl Bravo Espinosa, quien será coordinadora de los representantes populares morenistas.

Una vez que fue designada como responsable del grupo parlamentario de Morena para la siguiente legislatura, que iniciará el 1° de septiembre, la actual vicecoordinadora de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas del recinto de Donceles y Allende, dijo que en la agenda está el sacar adelante el Sistema Integral de Cuidados; el apoyo económico a las mujeres de 60 a 64 años y el mejoramiento del suministro de agua.

Aclaró que no se hará a un lado todo lo que tiene que ver con seguridad pública y procuración de justicia, así como las iniciativas de envió los gobiernos de la capital del país y el federal.

“Hay propuestas muy interesantes que vamos a revisar en el Congreso local, pero siempre será apelando a la unidad del grupo parlamentario. En los comicios del 2 de junio, la gente nos dio la oportunidad de tener una gran mayoría y hay que ser muy responsables”, destacó Xóchitl Bravo.

Destacó que si bien se reunirá con los diputados electos de Morena antes del 1° de septiembre para acordar la agenda parlamentaria para el primer año de ejercicio, será hasta después de rendir protesta ante el pleno del Poder Legislativo local cuando lleven a cabo su reunión plenaria.

“Debemos conocer las propuestas de las y los diputados electos, porque tienen mucha intención de participar en la cons-

trucción de la agenda parlamentaria. Platicar también con la próxima jefa de gobierno, para saber cuáles son sus propuestas, y sentarnos en una mesa de trabajo con los Partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México”, precisó.

Adelantó que la próxima jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina y los integrantes del nuevo gabinete de la administración local, serán invitados a dicha plenaria, así como quienes encabezan los organismos descentrados y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), entre otras instancias. Ello, agregó, porque se trata de sumar el mayor número de voluntades en beneficio de la población.

Calificó como sano e importante reunirse con quienes encabezarán las bancadas de oposición en el Legislativo local, porque permitirá establecer un diálogo.

